

En el buque escuela Juan Sebastián de Elcano La princesa Leonor llegó a Chile

EQUIPO SOCIEDAD

Antes de lo esperado, el Juan Sebastián de Elcano, donde la princesa de Asturias, Leonor de Borbón y Ortiz, está efectuando su formación en la Armada española, llegó a Punta Arenas. Así, este martes 18 de marzo, el buque escuela (a la derecha) que viene con 76 guardiamarinas, capturó la atención de los habitantes del lugar y de muchos visitantes.

Además, la gran sorpresa se dio a las 23.30 horas de ese día, cuando la heredera al trono español (19), apareció junto a algunos compañeros en el Pub Colonial, un pequeño,

pero conocido bar, en las proximidades del llamado "Barrio Rojo" de Punta Arenas, a una cuadra del muelle Prat y a una de la Plaza de Armas Muñoz Gamero. De hecho, se dice que el presidente Gabriel Boric va a este lugar cuando vuelve a su tierra natal.

Más allá del hermetismo que se ha dado en torno a la visita de la princesa (en la segunda imagen de la derecha, cuando embarcó en Cádiz a principios de enero pasado), aquí parte de lo que fueron sus primeras horas en el país.

EL ESTOICO JEFF
 DE LA PRINCESA LEONOR | C 4



EUGENIO VASCONCELLOS



1. La historia de la foto que está dando la vuelta al mundo (a la izquierda) comenzó cuando un grupo de periodistas chilenos, Marcos Sepúlveda y Tomás Ferrada, ambos de La Prensa Austral, y David Pérez (en la foto con jockey) y Eugenio Vasconcellos, los dos de la Municipalidad de Punta Arenas, estaban haciendo una despedida en el Pub Colonial. De ese momento, Sepúlveda recordó a "El Mercurio" que llegó un grupo entre veinte y treinta españoles. A ellos, les preguntaron si creían que la princesa Leonor se sumaría a la salida y cuando les estaban respondiendo, la heredera al trono de España apareció con otros guardiamarinas. Eran alrededor de las 23:30 horas y al poco rato los periodistas comenzaron a interactuar con la princesa, a quien Sepúlveda le contó que él había estudiado en la Universidad Complutense de Madrid, al igual que su madre, la reina Letizia. A ello, Leonor de Borbón, muy amable, sonriente, menuda y "guapisima", le contestó: "¡Qué guay!". Así, siguieron hablando y ella muy distendida contó que estaban a la espera del buen clima para poder cruzar con el Juan Sebastián de Elcano por el Cabo de Hornos. Tras brindar con cerveza a la salud de Magallanes, alrededor de la una y media de la mañana, los periodistas se despidieron y la princesa se quedó compartiendo un poco más con sus amigos.



EFE



EFE

2. Punta Arenas es la tercera parada que hace en América el buque escuela Juan Sebastián de Elcano, en el marco de su viaje de instrucción militar. Se espera que este domingo zarpe a Valparaíso, donde llegaría el próximo 4 de abril.



EFE



EFE

EL REY FELIPE VI VUELVE A VALENCIA, ENTREGA PREMIO DE ECONOMÍA Y DESCANSA EN EL ESQUÍ

3. Tras el devastador fenómeno meteorológico de la Dana, que azotó a fines de octubre del año pasado al sur de Málaga, al este de Tarragona y la zona litoral de Valencia, el rey Felipe VI no ha dejado de estar atento a estos lugares. Por esto, recientemente acaba de asistir, en Valencia, a la Feria de Fallas. Además, previo a su viaje entregó el Premio de Economía "Rey de España 2024" al economista Roberto Serrano, en la sede del Banco de España, en Madrid. Antes, estuvo esquiendo en Valdeinares, en Teruel.

EFE

Audiencias y encuentros de la reina Letizia



EFE

4. El martes 18 de marzo, el día en que la princesa Leonor estaba por llegar a Punta Arenas, la reina Letizia tuvo una reunión con la Asociación de Víctimas del Terrorismo del (AVT), en el Palacio de la Zarzuela.



EFE

5. Este momento de la reina Letizia al acariciar a un perro guía (previamente pidió permiso) fue muy destacado en el encuentro que ella sostuvo con la Federación de Asociaciones de Personas Sordociegas de España.